

入学式 かわいい1年生 ワクワクドキドキ

4月11日、9時40分から本校の体育館で令和5年度の入学式が行われました。来賓や保護者の皆様のご臨席のもと、かわいい一年生が入場してきました。どの子も笑顔でワクワクドキドキの一年生です。

入学式では、長い時間、挨拶などがありましたが、おしゃべりやいたずらすることもなく一生懸命お話を聞いていました。とても聞く態度が素晴らしく感心しました。これから仲良く楽しい学校生活がおくれるよう学級担任の先生を中心に全職員でサポートしてまいります。

学校教育目標

『思いやりのある かしこく たくましい子の育成』

自他を認め合い、進んで
他者と関わり、相手の立
場になって行動する子

「問い」をもって取り組
み、仲間と関わりながら
課題を解決できる子

基本的な生活習慣を身
につけ、目標を立てて
実行し、継続できる子

1 学年担任

1 組 水城 かおり
なかよし② 金城 清美

2 組 佐久本 香織
ハッピー② 屋我 海里



委員会発足式



4月11日(火)に今年度の委員会活動の発足式が行われました。6年生が、学校のため、みんなのために一生懸命活動します。このような、奉仕活動を子どもの頃に体験することはとても大事なことでと考えています。

集会委員会、図書委員会、保健委員会、給食委員会、体育委員会、栽培委員会、生活・ボランティア委員会の7の委員会がありますが、我が子はどの委員会活動に入っているのか確認したり、活動内容を聞いて褒めてあげてください。また、委員会活動や朝の活動をするには、8時からの活動に合わせて登校する必要があります。保護者の皆様には、早めにお家から送り出してくださいようご協力お願いします。